
Civil, o Corpo de Bom-
beiros, a Polícia Militar e 
serviços de transferência 
especial.
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de R$1.6 milhão para Barbacena
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UNIPAC forma centenas de 
profissionais em cursos técnicos

Trilhas de Futuro

O deputado esta-
dual Doorgal Andrada 
anunciou o envio de uma 
verba no valor de R$ 1,6 

Nesta semana, 
de 15 a 17 de abril, 
o Centro Técnico 
Profi ssional (CTP) 

milhão para o município 
de Barbacena. O inves-
timento, proveniente de 
emenda parlamentar, 

do grupo FUPAC UNI-
PAC teve o prazer de 
certifi car os alunos 
dos cursos técnicos em 
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do Brasil
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será direcionado para di-
versas instituições e ser-
viços essenciais da região.

Segundo Doorgal 

parceria com o Projeto 
Trilhas de Futuro do 
Governo do Estado de 
Minas.

Andrada, a alocação dos 
recursos contemplará di-
versas áreas vitais para a 
comunidade local. 

Os benefi ciários in-
cluem o Hospital Regio-
nal, a Santa Casa, o Hos-
pital Ibiapaba, a Polícia 

Confi ra os acontecimentos
sociais e eventos na cidade e região

Débora Macier EricEdson Brandão Flávia Siqueira Idinando RuthProf. José Augusto
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A diretora do UNIPAC, Sarah Russo, e a superintedente SRE Barbacena,
Professora Patrícia Russo, prestigiaram os eventos



Em 2023, o Mi-
nha Casa, Minha 
Vida, o programa de 
habitação popular do 
governo federal, foi 
relançado. No ano 
passado, a prioridade 
era a retomada das 
operações iniciadas 
e não finalizadas em 
anos anteriores, com 
menos recursos des-
tinados a novos em-
preendimentos. Para 
este ano, a expectati-
va é de utilizar mais 
de R$ 100 bilhões em 
novas contratações 
para reduzir o déficit 
habitacional.

A última estima-
tiva do déficit habi-
tacional no Brasil, 
feita pela Fundação 
João Pinheiro em 
2019, calculou a de-
fasagem em mais 
de 5,8 milhões de 
unidades. Os dados 
mais detalhados do 
Censo Demográfico 
de 2022 ainda não 
foram divulgados, 
mas certamente o 
déficit populacional 
será maior, tendo em 
vista o crescimento 
da população brasi-
leira na última dé-
cada.

O Minha Casa, 
Minha Vida, assim 
como outros progra-
mas, como o Casa 
Verde e Amarela, o 
Lares-Habitação Po-
pular (PLHP), imple-
mentado pelo Gover-
no de Minas nos anos 

OPINIÃO

Artigo.

Editorial.

A recente greve 
geral dos servidores 
públicos, que in-
cluiu a paralisação 
do ensino superior, 
trouxe à tona ques-
tões cruciais sobre 
a qualidade dos 
serviços públicos e 
os impactos diretos 
na vida de alunos, 
professores e na so-
ciedade como um 
todo. Este editorial 
busca refl etir sobre 
os desafi os e as con-
sequências dessa 
mobilização.

A paralisação 
dos serviços essen-
ciais, especialmente 
no âmbito da edu-
cação superior, não 
pode ser ignorada. 
As instituições de 
ensino superior 
são pilares fun-
damentais para o 
desenvolv imento 
intelectual, científi -
co e profi ssional de 
nossa sociedade. A 
interrupção das ati-
vidades acadêmicas 
afeta não apenas o 
calendário escolar, 
mas também com-
promete o futuro 
educacional e pro-
fi ssional dos estu-
dantes.

Alunos univer-
sitários enfrentam 
interrupções em 
seus estudos, atra-
sos em exames e 
projetos, além da 
incerteza em rela-

ção ao término de seus 
cursos. Para muitos, 
especialmente aqueles 
em situação de vulne-
rabilidade socioeconô-
mica, a educação supe-
rior é uma via crucial 
para alcançar melho-
res oportunidades de 
vida. Portanto, a inter-
rupção prolongada das 
atividades acadêmicas 
pode ter repercussões 
de longo prazo em suas 
trajetórias pessoais e 
profi ssionais.

Os professores e 
demais funcionários 
das universidades 
também enfrentam 
desafi os signifi cativos 
durante períodos de 
greve. Além da incer-
teza fi nanceira, há o 
compromisso ético e 
profi ssional de manter 
o padrão de qualidade 
educacional, mesmo 
diante das adversida-
des. A falta de recursos 
e investimentos ade-
quados nas institui-
ções de ensino muitas 
vezes é o motivo cen-
tral por trás dessas 
mobilizações, refl etin-
do problemas estru-
turais mais amplos no 
sistema público.

É essencial que as 
partes envolvidas – go-
verno, servidores pú-
blicos e sociedade civil 
– busquem soluções 
dialogadas e efi cazes 
para resolver impasses 
como esse. Greves e 
paralisações são ferra-

Greve e seus impactos

A política 
habitacional
e o Minha Casa,
Minha Vida

2000, são exemplos 
de políticas públicas 
habitacionais.

As políticas ha-
bitacionais têm como 
objetivo principal 
reduzir o déficit 
habitacional, ofe-
recendo subsídios e 
condições favoráveis 
para a aquisição de 
uma casa própria. 
Ou seja, são focados 
em viabilizar mora-
dias dignas para a 
população, especial-
mente para famílias 
de baixa renda que 
não possuem con-
dições financeiras 
para adquirir casas 
próprias e, com isso, 
ter acesso a moradias 
adequadas. 

Além da constru-
ção de moradias po-
pulares, as políticas 
habitacionais tam-
bém incluem ações 
de regularização 
fundiária e melho-
rias na urbanização 
de áreas com ocupa-
ção informal, visan-
do proporcionar in-
fraestrutura básica, 
como água, esgoto, 
energia e transporte 
público. Isso contri-
bui para a melhoria 
das condições de 
vida das famílias e 
para a redução das 
desigualdades so-
ciais.

Neste sentido, a 
importância da po-
lítica habitacional 
vai além da simples 

construção e de mo-
radias para a popu-
lação, um dos direi-
tos básicos previstos 
na Constituição. Ela 
também está direta-
mente relacionada à 
garantia do direito à 
segurança, ao bem-
-estar e à qualidade 
de vida das pesso-
as, pois moradias 
adequadas são es-
senciais para o de-
senvolvimento dos 
indivíduos e da pró-
pria sociedade. 

Por outro lado, 
investir em política 
habitacional promo-
ve não só a inclusão 
social, mas tam-
bém impulsiona a 
economia, gerando 
empregos, renda e 
estimulando a cons-
trução civil. Além 
disso, a redução do 
déficit habitacional 
contribui para a di-
minuição das ocu-
pações irregulares, 
melhorando o orde-
namento urbano das 
cidades.

Tão importante 
quanto a criar o pro-
grama habitacional 
em si é, efetivamen-
te, realizar o investi-
mento em habitação, 
o que depende da 
participação direto 
dos municípios como 
parceiros do progra-
ma. Novas oportuni-
dades estão disponí-
veis. Cabe, agora, a 
cada Prefeitura agir.

Zezinho Andrada
Economista, advogado, professor universitário 
e vereador da Câmara Municipal de Barbacena

mentas legítimas de 
reivindicação, porém 
devem ser conduzidas 
com responsabilida-
de, buscando mini-
mizar os impactos 
negativos sobre os 
serviços públicos es-
senciais.

Enquanto isso, 
é importante que os 
governantes e gesto-
res públicos atentem-
-se às demandas dos 
servidores, investindo 
em políticas públicas 
que valorizem e for-
taleçam os serviços 
prestados à popula-
ção. A educação su-
perior deve ser trata-
da como prioridade, 
garantindo recursos 
adequados para sua 
manutenção e desen-
volvimento.

A greve geral dos 
servidores e a pa-
ralisação do ensino 
superior são eventos 
que nos chamam à re-
fl exão sobre a impor-
tância de um serviço 
público de qualidade 
e a necessidade de 
investimentos con-
sistentes nesse setor. 
A busca por soluções 
que equilibrem os in-
teresses de todos os 
envolvidos é funda-
mental para construir 
uma sociedade mais 
justa e inclusiva, onde 
o acesso à educação 
de qualidade seja um 
direito assegurado a 
todos os cidadãos.
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A Câmara dos 
Deputados e o Ban-
co Central lançaram 
neste mês de abril a 
moeda comemora-
tiva dos 200 anos da 
primeira Constitui-
ção do Brasil (1824), 
destinada a colecio-
nadores.A moeda 
tem o valor de face 
de R$ 5,00 e pode 
ser comprada no site 
da Casa da Moeda. O 
valor é R$ 440,00.

O coordenador 
da comissão especial 
curadora encarrega-
da das comemora-
ções dos 200 anos 
da Câmara dos De-
putados, deputado 
Lafayette de Andra-
da, afi rmou que a 

A recente decla-
ração da primeira-
-dama Janja da Silva 
de que seu papel no 
governo federal é o 
de “articuladora”, 
com total autono-
mia do presidente 
Lula, está causando 
desconforto e irrita-
ção entre os brasilei-
ros. Em entrevista à 
BBC, Janja afi rmou 
que não existe uma 
“linha de hierarquia” 
entre ela e seu mari-
do, indicando uma 
dinâmica de poder 
incomum para o 
cargo.

Desde a cam-
panha presidencial 
de 2022, Janja ex-
pressou o desejo de 
remodelar o papel 
tradicionalmente 
associado à primei-
ra-dama, buscando 
uma posição mais 
ativa e independen-
te na esfera política. 
Suas declarações 
recentes ecoam essa 

POLÍTICA

Câmara e Banco Central lançam 
moeda comemorativa dos 200 anos 
da primeira Constituição do Brasil

Declarações da 
primeira-dama irritam 
brasileiros

Comemoração. Lafayette Andrada afirmou que, além de representar nossa soberania, a Constituição de 1824 trouxe princípios 
modernos como a liberdade de expressão.

Emenda parlamentar benefi cia Santa Casa, outras instituições de saúde e 
forças de segurança da região

Janja diz que possui autonomia total e sem 
hierarquia com Presidente Lula

primeira Constituição 
Brasileira, outorgada 
em 1824 pelo imperador 
dom Pedro I, foi um sím-
bolo de nossa autonomia 
e soberania perante o 
mundo.

O lançamento faz 
parte das ações que vêm 
sendo desenvolvidas des-
de 2017 pelos 200 anos 
da Câmara dos Deputa-
dos, que se completarão 
em 2026. Embora as 
duas casas legislativas te-
nham sido criadas quan-
do a Constituição entrou 
em vigor, foi só em 1826 
que a Câmara e o Senado 
foram instalados e come-
çaram a legislar.

Andrada afi rmou 
que, além de representar 
nossa soberania, a Cons-

visão desafi adora das 
normas estabelecidas.

O anúncio da 
“total autonomia” da 
primeira-dama tem 
gerado debates aca-
lorados nas redes so-
ciais e na mídia nacio-
nal. Muitos brasileiros 
questionam se essa 
nova dinâmica de po-
der é apropriada ou se 
pode comprometer a 
governança e a trans-
parência do governo.

Além disso, a au-
sência de uma clara 
hierarquia entre Janja 
da Silva e o presidente 
Lula levanta ques-
tões sobre a estrutura 
de poder dentro do 
Palácio do Planalto. 
Como uma fi gura 
não eleita, mas com 
acesso privilegiado ao 
núcleo do governo, a 
primeira-dama está 
desafi ando as expec-
tativas sobre o papel 
tradicionalmente ce-
rimonial associado à 
sua posição.

Doorgal Andrada destina
R$ 1,6 milhão para investimentos 
em Barbacena

O deputado 
estadual Doorgal 
Andrada anunciou 
o envio de uma 
verba no valor 
de R$ 1,6 milhão 
para o município 
de Barbacena. O 
investimento, pro-
veniente de emen-
da parlamentar, 
será direcionado 
para diversas ins-
tituições e servi-
ços essenciais da 
região.

Segundo Do-
orgal Andrada, a 
alocação dos re-
cursos contempla-
rá diversas áreas 
vitais para a co-
munidade local. 
Os beneficiários 
incluem o Hos-
pital Regional, a 
Santa Casa, o Hos-
pital Ibiapaba, 
a Polícia Civil, o 
Corpo de Bombei-

ros, a Polícia Militar 
e serviços de transfe-
rência especial.

“Essa emenda tem 
o objetivo de fortale-
cer as instituições que 
desempenham papel 
fundamental na as-
sistência à saúde e na 
segurança pública em 
Barbacena. Estamos 
empenhados em ga-
rantir melhores con-
dições para o atendi-
mento à população e 
para o trabalho das 
forças de segurança”, 
destacou o deputado.

A destinação des-
ses recursos é resul-
tado do compromisso 
do deputado Doorgal 
Andrada com o de-
senvolvimento e o 
bem-estar da região, 
buscando contribuir 
para a melhoria dos 
serviços essenciais 
oferecidos à popula-
ção barbacenense.

tituição de 1824 trouxe 
princípios modernos 
como a liberdade de ex-
pressão.“É dela que nas-
ce o Poder Legislativo. 
Essa é a importância: o 
Poder Legislativo como 
o poder do povo são 200 
anos que a Constituição 
brasileira cria essa repre-
sentação da sociedade”, 
afi rma.

O diretor adminis-
trativo do Banco Central, 
Rodrigo Alves Teixeira, 
afi rmou que a moeda 
marca um evento que 
comemora uma data his-
tórica. Segundo Teixeira, 
a Constituição de 1824 
marcou um tempo para a 
nação brasileira que pas-
sou a ser regida por um 
mesmo arcabouço legal.

Andrada afi rmou que, além de representar nossa soberania, a Constituição de 1824 
trouxe princípios modernos como a liberdade de expressão
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INAUGURAÇÃO SHOWROOM OLD CO STUDIO 
LAMBERT MATHIAS

Inaugurou na tarde de sábado, 13 de abril, Old Co Studio Lambert Mathias , 
showroom  da fábrica dos queridos Dorinha Lambert Mathias e do arquiteto 

Manoel Lambert Mathias. A coleção é composta de peças exclusivas, entre 
elas, louças, acessórios e itens de decoração. O showroom fica localizado na 
rua Frei Orlando 1271, no bairro Monte Mário e é um lugar para você que 
procura por peças decorativas sofisticadas e de qualidade.



POLÍTICA

A VI Cami-
nhada da Clínica 
Escola do Unipac 
Barbacena ocor-
reu nesta semana, 
com a participa-
ção de dezenas de 
pacientes atendi-
dos pela clínica. 
O evento, reali-
zado no Campus 
Magnus, contou 
com a presença 
de alunos, pro-
fessores e equipe 
do Unipac, prin-
cipalmente dos 
cursos do eixo 
saúde. 

A atividade 
faz parte do “abril 
laranja”, mês de 
c o n s c i e n t i z a ç ã o 
sobre a amputa-
ção e também de 
inclusão e valori-
zação de pessoas 
com membros 
amputados. O 
diretor da Clíni-
ca Escola, Flávio 
Maluf, destacou 
a importância da 
iniciativa para 

UNIPAC Barbacena realiza a VI Caminhada 
da Clínica Escola

promover a integra-
ção entre os envol-
vidos e fortalecer o 
compromisso com a 
saúde e o bem-estar 
na comunidade.

Durante a cami-
nhada, os partici-
pantes percorreram 
um trajeto planejado 
no campus, desfru-
tando de uma ma-
nhã animada e cheia 
de energia positiva. 
A atmosfera foi mar-
cada por sorrisos e 
interações entre pa-
cientes, estudantes 
e professores, refle-
tindo o espírito de 
união e solidarieda-
de que a Clínica Es-
cola busca promover. 
O evento não apenas 
proporcionou uma 
oportunidade para 
exercício físico, mas 
também destacou a 
importância de há-
bitos saudáveis e do 
cuidado com a saúde 
mental e emocional.

Flávio Maluf, 
diretor da Clínica 

Falta de compromisso. O Parque de Exposições de Barbacena segue como um símbolo de negligência e falta de 
planejamento, com as obras de revitalização paradas desde 2022.moradores.

Evento promove integração entre pacientes, estudantes e equipe da instituição

Parque de Exposições: Falta de planejamento 
e descaso persistem em Barbacena

O Parque de 
Exposições de Bar-
bacena segue como 
um símbolo de ne-
gligência e falta de 
planejamento, com 
as obras de revitali-
zação paradas desde 
2022. Duas tentati-
vas de reforma fra-
cassaram, com os 
responsáveis aban-
donando os traba-
lhos, e até hoje, em 
abril de 2024, uma 
nova empresa ain-
da não foi contra-
tada para retomar 
as obras. Os gastos 
ultrapassaram R$ 
5 milhões, mas não 
houve progresso na 
transformação do 
parque em um espa-
ço de lazer e cultura 
para a comunidade.

Enquanto a po-
pulação enfrenta essa 
situação de descaso, 
a cidade vai receber, 
em maio, shows mul-
timilionários durante 
a próxima Exposição 
Agropecuária, contras-
tando com o estado de 
abandono do parque, 
que será o local das 
atividades. O vereador 
licenciado Zezinho An-
drada lamentou a falta 
de compromisso da ad-
ministração municipal 
em concluir as obras do 
parque. “É um desres-
peito com os cidadãos 
ver eventos de alto cus-
to sendo promovidos 
enquanto o parque 
continua em ruínas. 
Isso evidencia a falta 
de prioridade na gestão 
pública”, afi rmou.

Desde 2022, o 
Parque de Exposições 
pertence ao Município, 
após doação do Go-
verno do Estado por 
meio de projeto de lei 
do Deputado Estadu-
al Doorgal Andrada, o 
que tornou o município 
apto a realizar as inter-
venções necessárias no 
local. Mesmo assim, 
após quatro anos da 
atual gestão, a popula-
ção de Barbacena ainda 
não vê melhorias signi-
fi cativas no Parque de 
Exposições. Os sonhos 
de um espaço multi-
funcional e agradável 
para todos continuam 
distantes, enquanto as 
promessas de revitali-
zação permanecem por 
cumprir.

Zezinho reforça a 

Escola, expressou 
sua satisfação com 
a participação e en-
gajamento de todos: 
“A VI Caminhada 
representa um mo-
mento especial para 
nossa comunidade 
acadêmica e para os 
pacientes que con-
fiam em nossos ser-
viços. É gratificante 
ver tantas pessoas 
reunidas, celebran-
do juntas a saúde e 
a superação. Nosso 
objetivo vai além do 
tratamento clínico; 
queremos fortalecer 
laços e inspirar espe-
rança em cada passo 
dado hoje”. 

A equipe organi-
zadora destacou que 
a realização do even-
to reforça o com-
promisso contínuo 
da instituição em 
oferecer não apenas 
cuidados médicos, 
mas também apoio 
e incentivo integral 
aos pacientes e à co-
munidade local.

necessidade de uma 
fi scalização rigorosa 
nos processos de con-
tratação e execução 
das obras públicas. “É 
fundamental que ad-
ministração municipal 
seja mais transparente 
em relação ao uso dos 
recursos públicos e ao 
planejamento para 
concluir as obras do 
parque, afi nal, a po-
pulação merece um 
espaço de qualidade 
que atenda às suas 
necessidades. Nossa 
cidade merece uma 
gestão comprometida 
e responsável, que real-
mente traga melhorias 
e transforme o Parque 
de Exposições em um 
lugar de lazer, cultura 
e oportunidades para 
todos”.

Zezinho Andrada lamenta falta de compromisso da 
administração municipal e transparência após gastos 

milionários em obras do parque
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Foi na residência de Sônia Maria Ramos de Paula, na vizinha cidade de Dores de Campos, a dupla 
comemoração pelos aniversários dos irmãos José Maurilo e Niva Ramos. Noite ótima, com papo 
nota 10! Amigos queridos e clicks para Eric:

Aniversários 

Niva e Lilia

 Álvaro e Niva

O casal Nicholas e Amanda

Nicholas, Sônia e Nathalia Gilmar e Sisnando

Nathalia, Gilmar e Nicholas

Zélia, Eric e Lilia

Os irmãos aniversariantes,José 
Maurílio e Niva

Sônia, Lília, junto de seu afilhado Nicholas, e 
o garotão Guilherme

Sônia, Zélia e Ruth

Niva, este colunista, Sônia e Nathalia

Nicholas, José Maurílo, Guilherme e 
Amanda



EDUCAÇÃO

Vestibular. As formas de ingresso são pelo vestibular agendado, com prova simplificada, ou pela nota do ENEM. 

A instituição 
oferece vagas em 
dez unidades com 
diversas áreas de 
graduação presen-
cial com desconto 
de até 100%. As 
inscrições para o 
vestibular 2024.2 da 
FUPAC/UNIPAC 
estão começando e 
os candidatos que 
desejam ingressar na 
instituição já podem 
garantir vaga nesse 
processo seletivo. 
São centenas de va-
gas oferecidas nas 
mais diversas áreas 
do conhecimento. 

A instituição 
está disponibilizan-
do descontos de até 
100% nas mensali-
dades de acordo com 
regulamento de cada 
Unidade.

Uma novidade 
nesse processo é o 
portal de inscrições, 
onde os candidatos 
têm a opção de co-
nhecer a qualifi cação 
de cada curso, como 
área de atuação e 
mercado de traba-
lho. Trata-se de um 
espaço intuitivo e in-

No dia 28 de Fe-
vereiro de 2024, em 
reunião de abertura 
dos trabalhos do 1º se-
mestre de 2024 da Co-
missão Própria de Ava-
liação – CPA/FAME/
FUNJOBE, novos 
membros tomaram 
posse na Comissão, 
sendo o Prof. Jonatan 
Marques Campos, 
na representação do 
Corpo Docente, e o Sr. 
Silvio Carlos de Souza 
Oliveira, na representa-
ção da Sociedade Civil.

A CPA/FAME/
FUNJOBE conta 
com oito integrantes 
sendo dois represen-
tantes dos segmentos 

Inscrições para o vestibular 2024.2 
da FUPAC/UNIPAC estão abertas

Comissão Própria de Avaliação 
da Faculdade de Medicina 
de Barbacena nomeia novos 
membros

formativo, onde o candi-
dato faz a sua inscrição. 
O site pode ser acessado 
pelo endereço eletrôni-
co: www.vestibular.uni-
pac.br.

As formas de ingres-
so são pelo vestibular 
simplifi cado, com pro-
va online, ou pela nota 
do ENEM. Além disso, 
egressos de ensino su-
perior podem fazer o 
pedido de nova carreira 
e obter uma nova gradu-
ação para impulsionar o 
seu currículo. Há ainda 
a oferta de vagas para 
transferência e retor-
no. Nesse último caso, 
alunos que trancaram 
matrícula na instituição 
e desejam retomar seus 
estudos.

Confi ra abaixo a 
relação de unidades e 
cursos:

Baependi
Administração
Pedagogia

Barbacena
Administração
Agronomia
Arquitetura e Urba-

nismo
Biomedicina

institucionais a saber: 
corpos docente, discente 
e técnico-administrativo 
e dois representantes da 
sociedade civil, que dis-
cutem, propõem e acom-
panham os trabalhos de 
Avaliação Institucional no 

Ciência da Compu-
tação

Ciências Contábeis
Direito
Educação Física
Enfermagem
Engenharia Civil
Farmácia
Fisioterapia
Medicina Veteriná-

ria
Nutrição
Odontologia
Pedagogia
Psicologia
Publicidade e Propa-

ganda

Conselheiro Lafaiete
Administração
Direito
Educação Física
Engenharia Civil
Engenharia de 

Computação
Engenharia de Con-

trole e Automação
Engenharia de Mi-

nas
Engenharia de Pro-

dução
Engenharia Elétrica
Engenharia Mecâ-

nica
Medicina Veteriná-

ria
Pedagogia
Psicologia

Itabirito
Direito

Leopoldina
Biomedicina
Enfermagem

Nova Lima
Direito

Ponte Nova
Administração
Biomedicina
Educação Física

Engenharia Civil
Engenharia de Pro-

dução
Pedagogia

Ubá
Administração
Biomedicina
Ciências Contábeis
Direito
Enfermagem
Engenharia Civil
Engenharia de Pro-

dução

Farmácia
Fisioterapia
Pedagogia
Psicologia
Tecnologia em Esté-

tica e Cosmética

Uberaba
Direito

Visconde do Rio 
Branco

Direito

O Núcleo de Práti-
cas Jurídicas (NPJ) do 
Unipac vai inaugurar 
uma nova sede nesta 
segunda-feira (22). O 
NPJ oferece serviços 
gratuitos para solução 
de conflitos jurídicos 
em Barbacena e agora 
passa a atender dentro 
do Campus Bonifácio 
de Andrada, no bairro 
Santa Teresa. A nova 
sala é um espaço pla-
nejado para o serviço, 
já que antes o grupo 
atendia em uma casa 
adaptada como escritó-
rio. Para entender me-
lhor sobre os serviços 
oferecidos pelo núcleo, 
o professor Luiz Carlos 
de Paula explica mais 
sobre a iniciativa.

O Núcleo de Prática 

NPJ do UNIPAC será 
reinaugurado na segunda (22)

Jurídica é um segmento do 
curso de Direito do Uni-
pac de Barbacena. “Nós 
realizamos atendimentos 
jurídicos para proporcio-
nar aos alunos do curso de 
Direito a oportunidade de 
vivenciarem e exercitarem 
os métodos de solução de 
conflitos, e também para 
ajudar os clientes que não 
têm condições de arcar 
com custo de um processo 
de uma ação na Justiça”, 
explica o professor.

Os serviços do NPJ 
são destinados a quem 
não pode custear a ação 
na Justiça, por isso, é feita 
uma análise da renda fi-
nanceira da pessoa antes 
que o núcleo atenda a 
ação. “Existe a necessidade 
de fazer realmente uma 
análise  entre aquilo que 

decorrer dos semestres 
letivos visando melhorias 
contínuas no âmbito da 
Faculdade bem como o 
aprimoramento da qua-
lidade de seus serviços 
educacionais prestados à 
sociedade.

a pessoa ganha e o que a 
pessoa tem como renda. 
Normalmente, o limite 
é de dois salários míni-
mos”, orienta Luiz.

O NPJ atende de se-
gunda a sábado, no perí-
odo da manhã, da tarde 
e da noite. O horário de 
atendimento é das 7h30 
até às 11h, das 13h30 às 
17h e depois das 19h às 
22h35. Com exceção do 
sábado, quando o NPJ 
funciona apenas das 
7h30 às 11h. Os interes-
sados em auxílio jurídico 
podem contatar o núcleo 
pelo telefone 3333-1785. 
A nova sala do NPJ está 
instalada dentro do 
Campus do Unipac de 
Barbacena, na R. Anto-
nino Sena Figueiredo, n° 
807.
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Apesar de você...

Quando uma turma de 64 moças e rapazes, então acadêmicos da recém-criada Faculdade de Medicina chegou a Barbace-
na, em 1972, a cidade e o Brasil eram muito diferentes… O País vivia sob o comando de um general, todos os meios de 

comunicação eram censurados, em especial a televisão, mas mesmo assim um televisor colorido era o objeto do desejo de 
nove entre dez famílias brasileiras. A novela Selva de Pedra batia recordes de audiência do Canal 4. Enquanto isso, carrões 
como Galaxy e Opala embalavam o sonho da moçada, a� nal todos queriam ser como Emerson Fitipaldi, o piloto brasileiro 
campeão mundial de Fórmula 1 e Barbacena tinha então 60 mil habitantes. 

Longe de ser “alienada”, como se dizia na época, a turma da Medicina, no entanto não se imaginava como força subversiva 
atuante e apenas lutava com as armas com que dispunha: a juventude e muita disposição para fazer coisas inimagináveis. 

Em 1973, em pleno governo do General Emílio Garrastazu Médici, já era comum que canções questionadoras do regime mi-
litar fossem proibidas nas rádios e nas apresentações ao vivo. Foi o que aconteceu com o cantor e compositor Chico Buarque 
de Holanda, em sua turnê no circuito universitário, com a canção “Apesar de você”. Quando a turma da Medicina decidiu 
trazer o show de Chico a Barbacena, acompanhado do grupo MPB 4, foi advertida com antecedência que tal música não 
poderia ser cantada ao vivo. Na apresentação anterior, em Juiz de Fora, a proibição fora respeitada e em Barbacena, o Ginásio 
Sílvio Raso poderia ser o cenário da desobediência civil do Chico. 

Quem estava lá garante que Chico chegou decidido a desa� ar os militares, mas bastou ver o “cinturão azul” de soldados da 
Polícia da Aeronáutica, disposto  ao longo do palco do Sílvio Raso, para que a desobediência  civil do cantor não se tornasse 
motivo para que o show fosse interrompido com fuzis e baionetas. 

Testemunhas nos bastidores garantem que só uma garrafa de Passsport foi capaz de amenizar o orgulho ferido do artista 
que no � nal das contas fez um show impecável e histórico. No dia seguinte ainda sobrou ânimo para uma partida de futsal 
entre os músicos e os estudantes. 

Os membros da célebre República do Urubu se uniram à República dos Gaviões, formando um combinado batizado de 
“Voadores”. Como adversários em quadra, ninguém menos do que o próprio Chico Buarque e o grupo MPB 4. Tidos como 
imbatíveis na época, os boleiros da Medicina não levaram em conta a fama dos adversários. Placar � nal: 5x3 para a Medi-
cina. Logo após o jogo, Chico e MPB 4 seguiram com sua turnê universitária e os “Voadores” foram amargar uma prova de 
Anatomia...Isso aconteceu no dia 18 de abril de 1973…



EDUCAÇÃO

Trilhas de Futuro. Formação técnica de qualidade e gratuita impulsiona inserção no mercado de trabalho

Nesta semana, 
de 15 a 17 de abril, 
o Centro Técnico 
Profi ssional (CTP) 
do grupo FUPAC 
UNIPAC teve o pra-
zer de certifi car os 
alunos dos cursos 
técnicos em parce-
ria com o Projeto 
Trilhas de Futuro do 
Governo do Estado 
de Minas. O pro-
grama é de grande 
importância para os 
alunos, oferecendo 
qualifi cação profi s-
sional de qualidade 

UNIPAC forma centenas de 
profissionais em cursos técnicos

de forma gratuita.
No evento de cer-

tifi cação, foram inse-
ridos no mercado 51 
alunos do Técnico em 
Análises Clínicas, 23 
alunos do Técnico em 
Programação de Jogos 
Digitais, 48 alunos do 
Técnico em Massotera-
pia, 48 alunos do Téc-
nico em Enfermagem 
e 48 alunos do Técnico 
em Saúde Bucal. “A 
formação desses pro-
fi ssionais é crucial para 
o mercado de trabalho 
local e regional, ga-

rantindo profi ssionais 
capacitados para atuar 
em diversas áreas”, des-
tacou Juliana Freitas, 
diretora do CTP.

“Essa iniciativa 
destaca o compromisso 
de nossa instituição em 
preparar os estudan-
tes para o mercado de 
trabalho, contribuindo 
assim para o desenvol-
vimento econômico e 
social da nossa comu-
nidade. Os alunos cer-
tifi cados agora estão 
prontos para enfrentar 
os desafi os profi ssio-

nais com as habilida-
des e conhecimentos 
adquiridos durante 
seus cursos técnicos”, 
reforçou.

Os cursos técnicos 
oferecidos pelo CTP 
UNIPAC têm se des-
tacado pela excelência 
no ensino prático e 
teórico, preparando os 
alunos para atuarem 
com competência e 
responsabilidade em 
suas respectivas áre-
as profi ssionais. Estes 
contribuem signifi ca-
tivamente para suprir 

a demanda por mão 
de obra qualifi cada 
em setores estratégicos 
como saúde e tecnolo-
gia, impulsionando o 
desenvolvimento so-
cioeconômico local. 

Sarah Russo, di-
retora acadêmica do 
UNIPAC Barbacena, 
destacou a importân-
cia da parceria com 
o Projeto Trilhas de 
Futuro e a certifi cação 
dos alunos: “Estamos 
muito orgulhosos dos 
nossos estudantes por 
alcançarem esta etapa 

importante em suas 
carreiras. A qualifi ca-
ção técnica obtida por 
meio deste programa 
proporciona oportuni-
dades valiosas para in-
gressar no mercado de 
trabalho com conhe-
cimento e habilidades 
necessárias. Continua-
remos comprometidos 
em oferecer educação 
de qualidade e contri-
buir para o desenvolvi-
mento profi ssional de 
nossos alunos e para o 
crescimento da nossa 
comunidade.”
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A clínica de estética Deep Barbacena recebeu convidados para comemorar seus 13 anos de atendimento em Barbacena e região. Com atendimento 
especializado e de alta performance a clínica possui uma variedade de tratamentos estéticos que vão desde BB Glow a botox e lipo de papada. A Deep 
Barbacena ainda conta com uma linha própria de produtos de beleza que auxiliam e potencializam os tratamentos feitos na clínica. As proprietárias 
Paula e Bruna e toda a equipe da Deep merecem nossos aplausos pela excelência do atendimento e dos produtos ofertados pela Deep.

Deep Barbacena Completa 13 anos





UMA CASA DE PÃO,
Padoca da Tia.

Inaugurado à Praça Presidente Antônio Carlos a Padaria “Pa-
doca da Tia”.  O conceito é básico, padaria ou panificadora ven-
de alimentos à base de farinha assados no forno: pães, biscoi-
tos, bolos, rosquinhas, pastéis,  tortas e doces., Empreender e 
ter um negócio não é fácil; aluguel, impostos, empregados e 
pique para o chamado “bom atendimento”  O  SEBRAE que 
desde 2006 faz um trabalho  gestão,  valorização e moderni-
zação da classe, deu um verniz à categoria.  Além do conhecido 
“pão francês”, há uma infinidade de pães e bolos, o que requer 
conhecimentos e criatividade. A origem da Padoca da Tia é a 
Mercearia e Padaria Siqueira no bairro N.S. Aparecida do casal 
Oscar Amorim Siqueira e Aparecida Maria de Castro Siqueira 
(Cida)  que existe há 30 anos. Inquieta e corajosa, Cida, conhe-
cida também como “Tia”  foi à rua, vender no comércio no cen-
tro da cidade. Nem sempre acolhida, digamos assim, mesmo 
assim suas iguarias conquistaram clientes. Os produtos lem-
bram “Coisas de Vó”, Mesmo sem ser avó, Cida é carismática e 
seu jeito de ser,  leva o cliente ter a certeza que está adquirindo 
sabor e qualidade. Com ajuda dos filhos Ramon e Fabrício (Nut’ 
Mania),  surgiu a ideia de abrir a padaria com espaço para lan-
ches e café. No atendimento, o sempre cordial Ramon. Ende-
reço Praça Presidente Antônio Carlos, 25 – São Sebastião.

1 - Logomarca. 2 - O queridinho “Pão Francês”. 3  - O bolo do lanche. 4 - Os pro-
prietários Oscar Amorim e Aparecida Maria de Castro (Cida) Siqueira. 5 - Ramon 
Siqueira. 6 - Vitrine de Produtos 7 - Espaço lanchonete.





O Rotary Clube Barbacena Monte Mário homenageou o médico Hebert José Fernandes e este articulista, respectivamente pela passagem do dia do 
infectologista e do dia do jornalista.

Os homenageados com Nivia Navarro, Ataliba Couto e Zélia Beatriz.

A presidente do Rotary Monte Mario, Zélia Beatriz Corrêa entrega diploma a 
Hebert Fernandes.

O Articulista com o decano do Rotary, Antônio Chala Sade.

A secretária do Rotary, Eliane Savassi entrega diploma ao articulista que assi-
na essa coluna há 27 anos. Além dos programas de rádio “Hora do Professor” 

e “Podcast do Professor”.

Elza Bueno, o articulista e Eliane Savassi.





Da Policia Militar: Sargento Míriam Lane Rocha Matos, 
a Comandante do CTPM, Tenente Maria Izabel Câm-

para, o Comandante da 13ª Região da PMMG, Coronel 
Terence Guimarães e a Professora Janaína Souza, que 

organizou a campanha

O sobrinho Louis com sua mulher Ta-
tiana, também aniversariante, com seus 
fi lhos e LeiLa, na hora do “parabéns “

Leila ladeada por suas irmãs, Lúcia 
Helena, Olivia com um de seus netos.

E aqui o resultado de uma família que 
tem muito para comemorar.

As amigas dê décadas, Olivia, esta 
colunista, Beatriz Berenguer Gomes e 

a aniversariante

Lúcia Helena, com sua nora Paulinha e 
o fi lhão Lucas.

Olivia entre seu fi lho Bernardo, Renata 
sua nora e os netos, Guilherme e Bea-

triz. Lindos!
A aniversariante Leila Sequeira 

do Amaral

Muita emoção com Aline Capilupe, Relações Institucio-
nais do Hospital Ibiapaba, Tenente Maria Izabel Câmpara, 
Leandro Miranda, superintendente do Hospital Ibiapaba, 

alunos do Colégio Tiradentes e o Coronel Terence 
Guimarães

Gesto de Solidariedade

O Boticário...

Leila Sequeira do Amaral

Cour’art

Outra do Boticário Fechamento da CAC dos Correios

No dia 05 de abril, representantes da dire-
ção e equipes do Hospital Ibiapaba CE-

BAMS receberam a visita de alunos da turma 
301 do Colégio Tiradentes da PMMG, que 
fi zeram uma campanha solidária aos pacien-
tes oncológicos da instituição e assistidos pela 
Associação de Apoio a Pessoa Portadora de 
Câncer e seus Familiares (APPC). Ao todo, 
os alunos arrecadaram mais de 260 litros de 
água de coco e 420 caixas de gelatina em pó. 
O material doado será servido  aos pacientes 
durante as sessões de quimioterapia no Hos-
pital.  Além da entrega da doação, os alunos 
e seus superiores conheceram as instalações 
dos setores de Quimioterapia e Radioterapia.

Se prepara para nos entregar em 
breve sua loja do centro, de cara 

nova, com um novo design. A loja traz 
a proposta de dar às suas clientes 
mais conforto, maior espaço para me-
lhor circulação e interação com seus 
produtos. Com o projeto da matriz e 
execução dos arquitetos barbacenen-
ses Luiz Otávio de Figueiredo e sua 
fi lha Isadora de Figueiredo, tenho cer-
teza que será uma loja diferenciada 
no comércio da cidade. De tempo em 
tempo, a empresária Fabiana Fortini 
Martins Teixeira, que não brinca em 
serviço, muda, renova e se transforma 
para atender e dar o melhor da marca 
para suas clientes. Vamos aguardar!

A aniversariante da semana passada fechou a agenda social com um elegante almoço em seu endereço no Rio de Janeiro, 
para seus familiares, os amigos de Barbacena, os de Angra dos Reis, onde morou nos últimos 40 anos, e os vários do 

Rio. Estive presente conferindo o sucesso do evento, que reuniu gente elegante, alegre, música dos anos 60/70/80 e 90 ao 
vivo da melhor qualidade, que fizeram a diferença. A simpatia e gentileza de sempre da anfitriã, fizeram desta celebração 
um momento especial de grande alegria para todos nós. Tudo perfeito! Confiram as fotos!

Vem aí mais uma live, que a empre-
sária Maria Ignêz, fará no próximo 

dia 26 às 19:30, trazendo todas as novi-
dades da nova estação, que está lindís-
sima. Vale a pena conferir!

A loja dentro do Bahamas está com uma 
novidade! Agora também podemos ter os 

serviços de Make por 139 reais e Skin Care 
por 120 reais, que serão revertidos nas com-
pras. Poderemos ter isso, através de um prévio 
agendamento, que pode ser no site ou na pró-
pria loja. Nem precisa dizer dos produtos que 
garantem a qualidade destes serviços, né?

A Central de Atendimento dos Correios – Call 
Center, será fechado em Barbacena, segundo 

nota da assessoria da empresa, que confi rmou a 
notícia na última segunda-feira.  Segundo se sabe 
seus mais de 200 funcionários serão remaneja-
dos de acordo com suas funções. A intenção dos 
Correios é terceirizar o serviço de telemarketing, 
para ser aos poucos automatizado pela inteligência 
artifi cial, aumentando seu atendimento ao cliente 
em 300%. O nosso ex-senador e Ministro das Co-
municações Hélio Costa, que logo que assumiu o 
ministério, trouxe para Barbacena o Call Center , 
empregando e dando oportunidade para centenas 
de pessoas, já foi para Brasília para tentar reverter 
esta decisão, que ao meu entender será inevitável, 
já que a tendência do futuro será a máquina subs-
tituir o Homem.

“Não sei o que é mais difícil: lutar pelo amor que se quer ou desis-
tir de um amor que ainda se pode ter”.





O 3° Mundial do 
Queijo do Brasil acon-
teceu no último fi nal 
de semana, em São 
Paulo, e dois queijos 
de Barbacena recebe-
ram a medalha mais 
alta, a “Super Ouro”. 
Foram eles: os queijos 
“Ancestral das Verten-
tes” e o “Névoa das 
Vertentes Premium”, 
feitos pelo mesmo 
produtor. O evento 
reuniu mais de 250 
associados do Brasil e 
contou com a parceria 
de uma das maiores 
associações de queijei-
ros do mundo, a Guil-
de Internationale des 
Fromagers.

O concurso avaliou 

O IF Sudeste de 
Minas Gerais – cam-
pus Barbacena emitiu 
uma nota informando 
que o calendário aca-
dêmico da instituição 
está suspenso desde o 
dia 17. A decisão foi to-
mada ad referendum 
em um assembleia e 
prevê que a suspensão 
se mantenha enquan-
to durar o movimento 
de greve.

Com isso, todas as 
aulas dos cursos pre-

GERAL

Correios. A previsão é de que as atividades sejam mantidas até o mês de agosto deste ano.

Cerca de 200 
funcionários da Cen-
tral de Atendimento 
dos Correios, locali-
zada no bairro Ponti-
lhão, em Barbacena, 
foram pegos de sur-
presa com a notícia 
do fechamento da 
unidade. A previsão 
é de que as atividades 
sejam mantidas até o 
mês de agosto deste 
ano.

Durante uma 
reunião, realizada na 
segunda-feira (08), 
os atendentes foram 
informados da medi-
da (fechamento). Aos 
funcionários, todos 
concursados, haviam 
opções de transfe-
rências para outros 
municípios ou mes-
mo um acordo para 

Fechamento da Central de Atendimento 
dos Correios em Barbacena vai impactar 
cerca de 200 funcionários

deixarem os cargos. A 
empresa, através de sua 
assessoria de imprensa, 
emitiu um comunicado 
esclarecendo o caso.

“Os 204 emprega-
dos da Central de Aten-
dimento dos Correios 
em Barbacena serão 
destacados para funções 
que estão previstas nas 
suas atribuições, em ou-
tras áreas da empresa, 
sem precisar mudar de 
municipio, caso não de-
sejem.

A mudança na Cen-
tral de Atendimento 
ocorre porque os Cor-
reios, assim como as 
grandes empresas que 
atuam em mercado 
concorrencial, passarão 
a oferecer os serviços de 
call center por meio de 
uma central de atendi-

Dois queijos de produtor 
barbacenense ganham medalha 
Super Ouro em Mundial do 
Queijo do Brasil

Calendário acadêmico é 
suspenso no IFET Barbacena

senciais, projetos, treinos 
e outras atividades da ins-
tituição ligadas a ensino, 
pesquisa e extensão estão 
suspensas. Porém, ativi-
dades essenciais – como 
serviços do departamento 
pessoal, execução de con-
tratos, cuidado dos ani-
mais e vigilância do patri-
mônio – serão mantidas 
de forma mínima.

Na nota, a instituição 
afirma ainda que “A di-
reção-geral do Campus 
Barbacena continua man-

tendo o diálogo com o 
comando de greve para, 
de forma transparente 
por meio dos canais 
oficiais institucionais, 
informar seus estudan-
tes, servidores e comu-
nidade externa sobre o 
andamento da greve ge-
ral e seus impactos nas 
atividades acadêmicas”.

Vale destacar que 
as instituições privadas 
de ensino continuarão 
funcionando normal-
mente.

mento telefônico con-
tratada com empresas 
especializadas no ramo, 
que dispõem de suporte 
multicanal e de soluções 
que usam inteligência 
artifi cial, de forma a 
atender melhor os clien-
tes.

Essa contratação 
proporcionará aumento 
signifi cativo na capaci-
dade de atendimento, 
expandindo em até três 
vezes a capacidade de 
resposta às demandas 
telefônicas.”

CAC Barbacena 
foi criada para receber 
chamadas de clientes de 
todo o País, com exceção 
de São Paulo, onde já 
funcionava uma unida-
de semelhante.

Texto: Barbacena 
Online.

cerca de 2 mil queijos e 
15 produtos ocuparam 
o pódio dos fi nalistas. 
O Ancestral das Verten-
tes, inspirado no queijo 
caprino romano, que é 
um parmesão feito com 
leite de cabra, fi cou em 
12° lugar. Já o Névoa das 
Vertentes Premium, feito 
com leite de cabra e utili-
zando mofo branco, fi cou 
em 13° lugar do concurso.

Os queijos premiados 
foram produzidos por 
Edson Cardoso, do Capril 
Rancho das Vertentes, 
em Barbacena. São feitas 
apenas 100 peças por ano 
do queijo Ancestral das 
Vertentes, enquanto que 
o queijo Névoa das Ver-
tentes Premium é feito 

apenas sob encomenda. 
Os produtos podem 

ser encontrados apenas 
na propriedade ou na 
loja virtual: www.ran-
chos vertentes.com.br. 
As entregas são feitas 
para as cidades de Bar-
bacena, Tiradentes, Juiz 
de Fora, Rio de Janeiro 
e Belo Horizonte. Os 
moradores de outras 
cidades precisam en-
trar em contato com o 
WhatsApp (21) 9 7222-
8013 para conferir a 
viabilidade de realizar a 
entrega pelos Correios.

Com informações 
da Itatiaia, do 3° Mun-
dial do Queijo do Brasil 
e do Capril Rancho das 
Vertentes
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No sábado da 
próxima semana, dia 
27 de abril, Carandaí 
completa 100 anos de 
emancipação político-
-administrativa. Para 
a comemoração do 
centenário da cidade, 
será realizada uma 
festa com diversas 
atrações entre quinta-
-feira (25) e domingo 
(28), com entrada 
franca. 

Os principais des-
taques são os seguin-
tes:

- Quinta (25) - Par-
que de Exposições

20h: Ludmila 
Souza

22h30: Falamansa
00h30: Gui Men-

diz
- Sexta (26) - Par-

que de Exposições
20h: Je�  e Amaral
22h30: João Neto 

e Frederico
02h: DJ Vinny
- Sábado (27)
7h: Inauguração 

do monumento avia-

A 55ª Exposi-
ção Agropecuária 
de Barbacena será 
realizada entre os 
dias 15 e 19 de maio 
e a programação de 
shows do evento já 
foi divulgada. Entre 
os artistas confi r-
mados para se apre-
sentar na festa es-
tão Jorge & Mateus, 
Bruno & Marrone, 
Pedro Sampaio, 
Simone Mendes, 
Thiaguinho, Pa-
dre Alessandro e 
Anderson Freire. 
A programação é a 
seguinte:

Q u a r t a - f e i r a 
(15/05)

19h: Padre Ales-
sandro Campos

21h: Tony Alys-
son

23h: Anderson 
Freire  

Q u i n t a - f e i r a 
(16/05)

20h: Rodeio
21h: DJ Wan-

derson Ferraz
22h: On Fire
00h: Jorge e Ma-

GERAL

Evento.Neste domingo (21), a programação começa às 6h com caminhada com a imagem de São José, saindo da Igreja da Glória, 
seguida de Santa Missa

O 60° Jubileu 
de São José do Ope-
rário acontece entre 
este domingo (21) e 
o dia 1° de maio, em 
Barbacena. A pro-
gramação já foi di-
vulgada e, além dos 
eventos religiosos, 
haverá presença de 
barraquinhas todos 
os dias. 

Neste domingo 
(21), a programação 
começa às 6h com 
caminhada com a 
imagem de São José, 
saindo da Igreja 
da Glória, seguida 
de Santa Missa. As 
celebrações eucarís-
ticas acontecem às 
8h, 10h, 15h, 17h e 
às 19h, enquanto, às 
18h15, tem a exposi-
ção do Santíssimo, 
adoração e bênção. 

Começa domingo (21) o 60° Jubileu de São 
José do Operário

Nesse dia, a celebra-
ção eucaristica das 10h 
será presidida por Dom 
Airton José dos Santos, 
Arcebispo Metropoli-
tano de Mariana. Além 
disso, nesse horário 
também acontecerá a 
bênção solene da capela 
de São José do Operário 
e a abertura para visita-
ção dos fi éis.

Ao longo da sema-
na, entre segunda (22) 
e sábado (27), haverá 
celebração eucaristi-
ca todos os dias às 6h, 
às 9h, às 15h e às 19h. 
Durante o período, a ex-
posição do Santíssimo, 
com adoração e bênção 
também vai acontecer 
sempre no mesmo ho-
rário, às 18h15.

Já no domingo da 
outra semana, dia 28 
de abril, as celebrações 

Confira a 
programação do 
aniversário de 100 
anos de Carandaí

Programação de shows da 55ª 
Exposição de Barbacena foi divulgada

ção caça AF5, na Pra-
ça Dr. Mário do Livra-
mento Rodrigues

8h30: Desfi le Cí-
vico Estudantil na 
Praça Policarpo Ro-
cha

19h: Missa Solene 
em Ação de Graças na 
Paróquia Sant’Ana de 
Carandaí

21h: Gabriel do 
Forró no Parque de 
Exposições

00h: Guilherme 
e Santiago no Parque 
de Exposições

02h: DJ Guedes
- Domingo (28)
7h: Passeio ci-

clístico e trilhão com 
largada da Praça da 
Estação

21h: Biazuti no 
Parque de Exposições

22h30: Munhoz 
e Mariano no Parque 
de Exposições

00h: Biazuti no 
Parque de Exposições

Com informações 
da Prefeitura de Ca-
randaí

teus
Sexta-feira (17/05)
20h: Rodeio
21h: DJ Marcelo
22h: Lu Fossi
00h: Bruno e Mar-

rone
Sábado (18/05)
20h: Rodeio
21h: DJ HJ
22h: Pedro Sam-

paio
00h: Simone Men-

des
02h: DJ Lelis
Domingo (19/05)
13h: DJ Buiu
13h30: Papo de 

Samba
15h: Safadiar
17h30: Thiaguinho
19h: Rodeio
21h: NTI
Além dos shows, 

a programação conta 
também com torneio 
leiteiro, exposição 
de animais, rodeio e 
outros eventos técni-
cos. De acordo com 
os organizadores do 
evento, também esta-
rão presentes diversos 
empreendedores do 
segmento do agrone-

gócio, o que aumenta 
as possibilidades para 
quem quer negociar.

Para participar do 
evento neste ano, será 
necessário resgatar um 
ingresso, mas os locais 
e datas de distribuição 
ainda não foram di-
vulgados. Segundo a 
organização do even-
to, será possível retirar 
um ingresso por CPF, 
mediante a entrega de 
um quilo de alimento 
não perecível.

eucarísticas vão aconte-
cer às 6h, às 8h, às 10h, 
às 15h, às 17h e às 19h. 
A celebração eucaristica 
das 10h fi ca a cargo do 
Capelão da EPCAR, Pe. 
Marcelo Rosa Ramos, 
com a participação de 
membros da entidade. 
Na segunda (29) e na 
terça-feira (30), o cro-
nograma segue com 
celebrações eucarísti-
cas às 6h, às 9h, às 15h 
e às 19h. A exposição 
do Santíssimo segue às 
18h15 todos os dias.

Na quarta-feira, dia 
1° de maio, a progra-
mação terá celebrações 
eucarísticas às 6h, 8h, 
10h, 15h, 17h e 19h. A 
celebração das 8h será 
presidida por Dom José 
Eudes Campos Nasci-
mento, Bispo Diocesa-
no de São João del-Rei. 

Já a das 10h será presi-
dida por Dom Danival 
Milagres Coelho, Bispo 
Auxiliar da Arquidioce-
se de Goiânia. 

Quem preside a 

celebração das 19h é o 
Monsenhor Edmar José 
da Silva, Bispo Auxiliar 
Eleito da Arquidiocese 
de Belo Horizonte. Ao 
fi nal de cada celebração 

também haverá bênção 
para os trabalhadores 
e para a carteira de tra-
balho.

Com informações 
da Basílica de São José

Quem quiser ter 
acesso ao camarote 
ou ao lounge terá que 
comprar ingressos. O 
acesso ao camarote 
está sendo vendido 
pela plataforma LM 
Pass. Já os ingressos 
para o lounge open 
bar podem ser adqui-
ridos na plataforma 
Zig.Tickets ou na loja 
Homem.com.

Com informações 
da Prefeitura de Bar-
bacena
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Polícia Militar prende seis 
homens por tráfi co entre sexta 
(12) e domingo (14)

Outro suspeito do homicídio 
que aconteceu em Barroso é 
preso pela Polícia Civil 

Dois homens foram presos 
por tráfi co na manhã de 
quinta-feira (18) a caminho de 
Resende Costa

POLÍCIA

Ângelo Augus-
to de Pádua não é 
mais o responsá-
vel pela Diretoria 
de Defesa Civil de 
Barbacena. O Pre-
feito Municipal, 
Carlos Du, revo-
gou a nomeação 
dele em uma por-
taria publicada no 

Ângelo Pádua 
não está mais 
no comando da 
Defesa Civil de 
Barbacena

dia 16 no Diário Ofi-
cial de Barbacena. 
No mesmo dia, Elton 
Anatalio de Sant’Ana 
foi nomeado como 
Diretor de Defesa Ci-
vil na cidade.

Agora, Ângelo 
Pádua responde so-
mente pela Secre-
taria Municipal de 

Defesa Civil. O Prefeito Municipal, Carlos Du, revogou a nomeação dele em uma portaria publicada no dia 16 no Diário 
Ofi cial de Barbacena

Seis homens fo-
ram presos em quatro 
ocorrências de tráfi co 
de drogas que acon-
teceram entre sexta-
-feira (12) e domingo 
(14) em Barbacena e 
em Antônio Carlos. 
No período, também 
foram apreendidas 
quantidades de coca-
ína, crack e maconha.

A primeira ocor-
rência registrada foi 
em Antônio Carlos, 
na manhã de sexta-
-feira. Nesse dia, uma 
mulher de 31 anos re-
latou que foi agredida 
por dois homens, um 
de 43 e outro de 24 
anos, que queriam 
obrigá-la a vender 
drogas. Os policiais 
foram até o local onde 
os homens estariam 
preparando as drogas 
para a venda e en-
contraram, além das 
drogas, dinheiro, ce-
lulares e outros itens. 
Durante a ocorrên-
cia, um dos homens 
ameaçou a vítima e 
foi preso por tráfi co, 
lesão corporal e amea-
ça, já o outro homem 
foi preso por tráfi co de 
drogas, lesão corporal 

O segundo sus-
peito do homicídio 
que aconteceu no dia 
2 de abril em Barroso 
foi preso nesta quarta-
-feira (17) pela Polícia 
Civil. O crime acon-
teceu no bairro Nova 
Barroso e a vítima, de 
21 anos, foi morta a 
tiros por duas pessoas.

Dois indivíduos 
foram detidos na ma-
nhã de quinta-feira 
(18) sob acusação de 
tráfi co de drogas en-
quanto se deslocavam 
para Resende Costa. 
Os suspeitos, de 35 e 
19 anos, foram inter-
ceptados transportan-
do 22 pedras de crack 
e R$ 318 em dinheiro 
em um carro por apli-
cativo.

A ação ocorreu 
após a polícia receber 
informações de que 

e resistência.
Na noite do mesmo 

dia, em Barbacena, os mi-
litares prenderam um ho-
mem de 47 pelo crime de 
tráfi co de drogas. Os poli-
ciais viram quando o ho-
mem, que tem histórico 
de tráfi co, entrou rapida-
mente em um estabeleci-
mento e jogou um objeto 
no lixo. Por isso, ele foi 
abordado. Nada de ilícito 
foi encontrado com ele, 
mas, no lixo, os militares 
encontraram cinco pinos 
de cocaína. Sendo assim, 
ele foi preso e levado para 
a delegacia.

Já na noite de do-
mingo (14), uma equipe 
da PM abordou dois ho-
mens, um de 40 e outro 
de 23 anos, que tentaram 
se desfazer de algo ao 

perceberem a presen-
ça policial. Ao serem 
abordados, o homem 
mais velho cuspiu 10 
pedras de crack e o 
mais novo cuspiu sete. 
Por isso, os dois foram 
presos.

Ainda no domin-
go à noite, a polícia 
recebeu uma denúncia 
sobre tráfi co do bairro 
Caiçaras. Lá, eles abor-
daram o suspeito, um 
rapaz de 18 anos que 
estaria vendendo dro-
gas. Com ele, os poli-
ciais encontraram duas 
porções de maconha. 
Por isso, ele foi preso e  
levado até a Delegacia.

Com informações 
da PMMG

Imagem: PM Di-
vulgação/PMMG

Trânsito e Mobilida-
de Urbana. Em 12 de 
março deste ano, ele 
havia sido nomeado 
como secretário da 
pasta durante o im-
pedimento do titular, 
Washington Wagner 
Lisboa.

Com informações 
do e-DOB

O primeiro suspei-
to do crime, de 18 anos, 
já havia sido preso pela 
Polícia no dia seguinte 
dos fatos. Já o segundo 
suspeito, de 20 anos, foi 
preso após se apresentar 
voluntariamente. Ele 
foi encaminhado para o 
sistema prisional e per-
manece à disposição da 

os homens haviam ad-
quirido uma quantidade 
de drogas em São João 
del-Rei e estavam em rota 
para Resende Costa. Os 
agentes montaram um 
cerco e bloqueio, abor-
dando o veículo no qual 
os suspeitos estavam. 

Justiça. 
No dia do crime, 

a vítima sofreu uma 
emboscada dos dois 
autores, que realizaram 
disparos em sua direção. 
Ela tentou fugir, mas foi 
atingida pelos tiros. A 
vítima chegou a ser so-
corrida, mas não resistiu 
aos ferimentos e faleceu.

Durante a revista pes-
soal, a polícia encontrou 
as drogas e o dinheiro. 
Diante dos fatos, ambos 
os passageiros do carro 
foram detidos e encami-
nhados à Delegacia.

Com informações 
da PMMG
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